

Abbé Eustache Santerre.



Né au Bic, le 12 janvier 1879, de Pierre Santerre, cultivateur, et de Sarah Caron. Fit ses études classiques comme externe au Séminaire de Québec (1896-1904) et sa théologie au Grand Séminaire de Québec (1904-1905) et (1906-1907) et de Rimouski (1905-1906). Ordonné le 27 octobre 1907, dans la chapelle du Grand Séminaire de Québec par Mgr A.-A. Blais. Sa première messe fut célébrée dans la chapelle des SS de la Charité, Québec, dont il était le protégé; sa deuxième messe au Bic; sa troisième au Séminaire de Rimouski. Vicaire aux Trois-Pistoles,

le 2 novembre 1907. Desservant à Saint-Joseph de Lepage le 19 octobre 1908, y est devenu curé, le 29 novembre 1909. Pour raison de santé, il démissionna en novembre 1921 pour se retirer à l'Hôpital de Saint-François-d'Assise à Québec. Curé de Saint-Arsène le 19 septembre 1923. Il a construit la salle paroissiale. Pour raison de santé il quitta la paroisse le 27 novembre 1942. Il se retira chez les Soeurs Clarisses à la Rivière-du-Loup. Au printemps 1944 il se retira au Séminaire de Rimouski. Après l'incendie du Séminaire, le 6 mai 1950, il alla demeurer à la Pointe-de-la-Rivière-Hatéé au Bic, jusqu'en janvier 1951. Revenu au Séminaire de Rimouski jusqu'à sa mort survenue à l'Hôpital local, le 14 juin 1955. Inhumé au cimetière du Séminaire.